

INAUGURATION DE L'ÉCOLE SAINT-MICHEL-ARCHANGE À SAINT-MICHEL UNE ÉCOLE PRIMAIRE MODERNISÉE ET DEUX FOIS PLUS GRANDE!

La Prairie, le 13 novembre 2024 – En présence du ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville, de la députée de Huntingdon, M^{me} Carole Mallette, et du maire de la Municipalité de Saint-Michel, M. Jean-Guy Hamelin, le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS) a procédé hier à l'inauguration de l'école primaire Saint-Michel-Archange agrandie et réaménagée. L'investissement de 39,3 millions de dollars du ministère de l'Éducation (MEQ) a permis de doubler la superficie de l'école et de procéder à une rénovation majeure de l'intérieur et de l'extérieur de l'établissement.

« Ces travaux ont permis de refaire complètement une beauté à l'école Saint-Michel-Archange. Construite pour la rentrée scolaire 1962-1963, l'école est maintenant un joyau moderne qui conserve ses airs chaleureux d'autrefois et est en harmonie avec son environnement », a souligné avec fierté M^{me} Kathlyn Morel, directrice générale du CSSDGS. « Plus encore, l'école offre un lieu d'apprentissage idéal pour faciliter l'application des pratiques pédagogiques actuellement reconnues et favoriser la réussite scolaire. »



Crédits : Rémy Boily.

- A. Vue extérieure de l'école Saint-Michel-Archange, agrandie et réaménagée.
- B. Bernard Drainville, ministre de l'Éducation, entouré d'un groupe d'élèves de 6^e année et de la directrice de l'école Saint-Michel-Archange, Marie-Claude Brin, ainsi que de la députée de Huntingdon, Carole Mallette, Kathlyn Morel, directrice générale du Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries et de Jean-Guy Hamelin, Maire de la municipalité de Saint-Michel.
- C. (De gauche à droite, debout) Marie-Claude Brin, directrice de l'école Saint-Michel-Archange, Marie-Ève Jary, enseignante d'anglais, Richard Poirier et Daniel Bouthillette, directeurs généraux adjoints du CSSDGS, Gilles Montreuil, président du conseil d'administration du CSSDGS, Bernard Drainville, ministre de l'Éducation, Marie-Claude Savard, présidente du comité de parents du CSSDGS, Carole Mallette, députée de Huntingdon, Kathlyn Morel, directrice générale du CSSDGS, Yuri Fesko, administrateur du CSSDGS, Jean-Guy Hamelin, Maire de la municipalité de Saint-Michel, Jason Trevis, directeur du développement des infrastructures au Service des ressources matérielles du CSSDGS, Yves Boyer, maire de Shermington et préfet de la MRC des Jardins-de-Napierville et (en avant-plan) : des élèves de 6^e année de l'école Saint-Michel-Archange : Gabrielle Niclette, Méliane Plante, Gabrielle Ménard, Malik Bissonnette, et Éloïc Bourdon
- D. Représentants des différentes équipes du projet et précieux collaborateurs de l'école Saint-Michel-Archange présents à l'inauguration.

« Je suis très content d'être présent pour l'inauguration de l'école primaire Saint-Michel-Archange agrandie. C'est beau de voir ces installations agrandies et réaménagées. Je suis fier que notre gouvernement ait investi près de 39 millions de dollars. Le résultat est magnifique et je suis convaincu que les élèves et le personnel se plairont dans cette nouvelle école primaire! Merci et félicitations à toutes les personnes qui ont travaillé à ce projet! »

- Bernard Drainville, ministre de l'Éducation

« C'est toujours spécial de voir un beau projet comme celui-ci voir le jour et une école être inaugurée, surtout pour les élèves, les familles et les membres du personnel de la région. Je suis fière de faire partie d'un gouvernement qui affirme son *leadership* dans le dossier des infrastructures scolaires. Donner et redonner à nos écoles tout l'amour et le soin qu'elles méritent est inestimable. »

- *Carole Mallette, députée de Huntingdon*

« Il s'agit d'un investissement majeur et d'un legs important pour notre communauté qui favorisera l'apprentissage et le développement scolaire de nos enfants. L'école, le centre communautaire, le parc-école et la bibliothèque municipale constituent un ensemble d'aménagements diversifiés, permettant le développement des jeunes autant sur le plan scolaire, culturel, communautaire et sportif. Je me réjouis de l'entente de partenariat avec le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries pour l'utilisation partagée des infrastructures, au bénéfice de l'ensemble de la population. »

- *Jean-Guy Hamelin, maire de Saint-Michel*

L'école Saint-Michel-Archange, version 2024!

L'agrandissement et le réaménagement de l'école Saint-Michel-Archange représentent un modèle architectural innovant, qui permet l'arrimage de la vision pédagogique du CSSDGS au milieu de vie bâti.

L'agrandissement de l'école est significatif : sa superficie permanente est passée de 2 872 à 6 668 mètres carrés, soit un ajout de plus 3 700 mètres carrés qui contribuent à répondre aux besoins croissants de la population locale et du territoire du CSSDGS. L'école a maintenant une capacité d'accueil officielle de 26 groupes, répartis ainsi :

- trois classes de maternelle 4 ans;
- trois classes de maternelle 5 ans;
- 18 classes primaires;
- deux classes pour accueillir des élèves handicapés ou en difficulté d'adaptation ou d'apprentissage.

On compte également six locaux de collaboration, un local de musique, un carrefour d'apprentissage (bibliothèque), un gymnase double, une salle polyvalente incluant une cuisine, de même que des espaces de soutien, notamment réservés à l'administration et aux membres du personnel.

Les espaces extérieurs ont également été aménagés : on y trouve une cour intérieure, une toiture-terrasse ainsi que de nouveaux débarcadères sécuritaires.



Perspectives de l'école primaire Saint-Michel-Archange. (Les images ci-dessus sont fournies à titre indicatif seulement. Il s'agit de versions préliminaires et les résultats finaux peuvent différer.) Crédits : DKA Architectes.

Source : Hélène Dumais

Directrice adjointe, Service du secrétariat général et des communications

Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | helene.dumais@cssdgs.gouv.qc.ca